

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin  
Ulrike Cohnen

## **Antrag**

zur Sitzung des Ortsbeirates am 24.01.2024

### **„Installation einer ausreichenden Beleuchtung an der Kreuzung Bgm.-Dreibus-Straße/Rheinhessenstraße“**

#### **Der Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim möge daher beschließen:**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, an der Kreuzung Bgm.-Dreibus-Straße/Rheinhessenstraße eine für überquerende Fußgänger ausreichende Beleuchtung zu installieren.

#### **Begründung:**

An der Kreuzung Bgm.-Dreibus-Str./Rheinhessenstraße ist der Fußgängerübergang gerade in der dunklen Jahreszeit sehr dunkel, so dass man Fußgänger, die die Rheinhessenstraße überqueren, nicht gut gesehen werden. Hier sollte eine durch die Installation einer ausreichenden Beleuchtung Abhilfe geschaffen werden.

gez.

Franz Jung (CDU)